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園児の皆さんを体育祭に

招待するのも今年で３回目。年々

内容のグレードアップを試み、今回の交流はまず

「同じ色を見つけよう！おかし取りなかよしレース」、

高校生の「クラス対抗リレー」を応援したあと、劇仕立ての

「奇跡のアイランドドラえもんダンス」という企画。

快晴の空の下、園児たちは明るく元気に振る舞ってくれた。普段交流のない高校生と園

児とのふれあいは園児たちにとってはもちろんのこと、北高生にとって貴重な体験となっ

たのではないか。ダンスでは長身のドラえもんを筆頭に本物そっくりのオールキャスト。

中でもあまりにはまりすぎのジャイアンは園児の人気を集めていた。

県立幼稚園の先生方、保護者の皆さん、ご協力ありがとうございました。園児の皆さん、

ありがとう。また、一緒に楽しもうね。

生徒会の執行部の努力により、無事実施できたことを嬉しく思うと同時に、これを機会

に、そろそろ本当の意味で生徒の手による活動になってほしいと願っているのであるが…。

今号は、体育祭での県立幼稚園児とのコラボについて、同幼稚園保護者の皆様方から回

答いただきました結果についてお知らせします。また、自由記述の部分では記述の主旨を

斟酌し、担当の方でまとめさせていただきましたので、ご容赦願います。

１ 今回の体育祭に新潟北高校に来校されましたか。

ア 来校した イ 来校しなかった又は来校できなかった

前回と比べてやや減ったも

のの、参加園児のほぼ７割に

あたる保護者に来校していた

だきました。ご多用にもかか

わらず、本校の活動にご理解

とご協力をいただいたことに

心から感謝いたします。
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２ 今回の体育祭に幼稚園児を招待し、一緒にレースをしたことについて、どのよ

思いますか。

ア 大変よかった イ まぁまぁよかった ウ ふつう

エ あまりよくなかった オ よくなかった

８割以上の保護者の方か

ら大変よかった又はまぁま

ぁよかったとの回答をいた

だきました。

３ ２でア又はイを選んだ人は、どのようなことがよかったですか。（自由記述）

※回答数の多い順に記載（複数回答あり）

意 見 回答数

・高校生と交流できる機会がないので、交流できたことはよかった ８

・子ども達が笑顔で楽しそうだった ８

・子どもが体育祭での体験を楽しそうに話してくれた ４

・高校生が子どもに対して優しく接してくれた ４

４ ２でエ又はオを選んだ人は、どのようにしていけばよりよい交流になったと考え

ますか。（自由記述）

意 見 回答数

・高校の体育祭に園児がいるのに違和感がある １
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５ 来年度も体育祭に県立幼稚園児を招待し、交流を図りたいと考えていますが、ど

のような交流ができると考えますか。（自由記述）

※回答数の多い順に記載（複数回答あり）

意 見 回答数

・一緒に楽しめる内容で、特に変更しないでよい １５

・園児たちもキャラクターになりきって踊ってほしい １

・障害物競走や玉入れ、玉転がしなど、一緒に喜びを分かち合えるもの １

・親子で参加できるものを １

・高校生と一緒に応援のかけ声を １

・交流の必要はないと思う １

駐車場やテントを用意したことへのお礼の言葉も多くいただきました。

また、昨年のアンパンマンに続くキャラクターシリーズ第２弾「ドラえもん」は、園児

たちにはなかなかの好評だったようで、嬉しく思っています。

今後も生徒たちの手によって工夫改善を加え、よりよい交流事業になっていければと考

えております。

６ 交流後の園児の様子はいかがでしたか。（自由記述）

※回答数の多い順に記載（複数回答あり）

意 見 回答数

・とても楽しかったと何度も家庭で話してくれた １５

・ジャイアンからもらったどら焼きをとても喜んでいた ４

・ダンスは今でも家で踊っている １

・うまく踊れてほっとしていた １

設問７の自由感想については以下に抜粋して掲載します。

・招待していただいたことに感謝。ぜひ継続してほしい。

・ドラえもんたちの登場に大興奮。ジャイアンからもらったどら焼きは食べるのがもった

いないといっていた。

・普段接点のない高校生との交流は社会勉強になった。
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・高校生のパワーをもう少し見せてほしかった。これからの交流が楽しみ。

・初めて見る高校の体育祭にワクワクしていた。高校生を応援する姿はほほえましかった。

・高校生がすごく優しく接してくれた。子どもの成長にいい影響になったと思う。

・多くの人に見てもらえることが励みになったようだ。

・園児が楽しく参加できるように工夫していただいたことが

とても嬉しかった。

・先生方に態度を注意されている高校生が目についた。

・ダンスは円の内側を向いていて園児の表情がよく見えなかった。

・高校生は交流をどう思っているのか知りたい。

「高校生が好きになった」などという涙が出そうな感想もあり、関係者一同、心から嬉

しく思っております。県立幼稚園の保護者の皆様から多数の感想をお寄せいただきました

ことに対し、厚く感謝申し上げますとともに、今後の事業展開の参考にしたいと考えております。

また、引率いただきました県立幼稚園の先生方からも貴重なご意見等を頂戴しており、今後

の糧にしていきたいと考えております。

私どもはこれからも「開かれた学校づくり」「特色ある学校づくり」「オン

リーワンの学校づくり」をめざし、地域社会の一員としての取組を推進して

まいります。生徒たちのアイデアによる新しい展開にもご期待ください。

本校の取組に対し、多くの皆さんからのご理解と、ご支援を何とぞよろしくお願い申し上げま

す。

この広報は、新潟北高等学校ホームページ

http://www.niigataki-h.nein.ed.jp/gakkou/top_gakkou.htmlにも掲載しています。


